



Legisladores del PAN Denuncian Atropello por Anular Elección en Zacatecas



Legisladoras y legisladores del PAN, encabezados por el líder de la bancada en el Senado, Julen Rementería del Puerto, y acompañados por el candidato de la Coalición PAN-PRI-PRD, Miguel Ángel Varela, denunciaron el atropello del Tribunal Electoral de Zacatecas al anular la elección ganada de manera legal por la oposición, debido presiones hacia los magistrados por parte de Morena.

Sostuvo que esta decisión fue aprobada por el voto de calidad de la magistrada presidenta, Magda Gloria Esparza Rodarte, quien casualmente es comadre del gobernador de Zacatecas, David Monreal Ávila.

Rementería del Puerto señaló que el Tribunal Local no actuó conforme a derecho, ya que debería de haber resuelto primero las impugnaciones que controvertían el resultado de las casillas, pero no lo hizo porque “se hubiera ampliado la ventaja de nuestro candidato a 5 por ciento”.

“El Tribunal resolvió todas las quejas presentadas en contra de nuestro candidato, mientras que las presentadas por éste y por su equipo siguen en trámite de resolución”, dijo.

<https://pagina24zacatecas.com.mx/2024/07/11/local/legisladores-del-pan-denuncian-atropello-por-anular-eleccion-en-zacatecas/>